

Sinopsis



Judul : **FORENSIK**

Penulis : **PROF. DR. H. R. ABDUSSALAM, S.I.K., S.H., M.H.**



Buku Forensik karya Prof. DR. H. R. Abdussalam, S.I.K., S.H., M.H. menyajikan kajian komprehensif mengenai ilmu forensik dari sudut pandang hukum dan aplikasinya di Indonesia. Buku ini menggabungkan teori dan praktik forensik, serta bagaimana ilmu ini diterapkan dalam sistem peradilan pidana, khususnya dalam penyelidikan dan pembuktian di pengadilan.

Beliau menggarisbawahi poin poin penting dalam buku ini adalah :

- **Konsep Dasar Forensik:** Buku ini dimulai dengan memperkenalkan konsep dasar ilmu forensik, termasuk sejarah perkembangan forensik di Indonesia dan dunia. Forensik didefinisikan sebagai ilmu yang digunakan untuk mendukung proses penegakan hukum, terutama dalam mengungkap kebenaran melalui bukti ilmiah.
- **Jenis-jenis Ilmu Forensik:** Abdussalam menjelaskan berbagai cabang ilmu forensik, seperti forensik kriminalistik, forensik digital, forensik toksikologi, forensik balistik, dan forensik DNA. Setiap cabang diuraikan dengan detail mengenai metode, teknologi, dan peranannya dalam investigasi kasus-kasus kejahatan.
- **Peran Forensik dalam Sistem Hukum:** Penulis menguraikan bagaimana hasil-hasil forensik menjadi alat bukti yang sah dalam proses hukum. Abdussalam menyoroti peran ahli forensik dalam memberikan kesaksian di pengadilan dan bagaimana bukti forensik dapat menentukan putusan hakim.
- **Teknik Investigasi Forensik:** Buku ini juga mengulas teknik-teknik investigasi forensik, termasuk pengumpulan, pengolahan, dan analisis bukti. Penulis menekankan pentingnya ketepatan dan integritas dalam menangani bukti-bukti forensik agar hasilnya dapat diandalkan di pengadilan.
- **Etika dan Tantangan Forensik:** Abdussalam tidak hanya membahas aspek teknis, tetapi juga menyentuh aspek etika dalam praktik forensik. Dalam konteks hukum, kesalahan dalam penggunaan atau interpretasi bukti forensik dapat berakibat fatal pada keadilan. Oleh karena itu, integritas dan kompetensi para ahli forensik sangat ditekankan.
- **Aplikasi Forensik di Indonesia:** Buku ini memberikan contoh-contoh kasus nyata dari Indonesia, di mana ilmu forensik berhasil membantu mengungkap kejahatan, mulai dari kasus pembunuhan hingga kejahatan siber. Hal ini memberikan pemahaman konkret tentang relevansi ilmu forensik di Indonesia.

Secara keseluruhan, buku Forensik karya Prof. DR. H. R. Abdussalam adalah panduan lengkap bagi mahasiswa hukum, praktisi forensik, penyidik, dan aparat penegak hukum untuk memahami dan mengaplikasikan ilmu forensik dalam penegakan hukum. Buku ini juga menekankan pentingnya sinergi antara ilmu forensik dan proses peradilan pidana untuk menjamin keadilan.

FAIZAL RACHMAD, S.T.

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024